

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

108 m²

Réf. PP3-910

1 390 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Paris 1er - Bel appartement familial entièrement rénové de 104 m2, au 4e étage, d'un immeuble du 18e siècle. Situé à proximité immédiate de la Fondation Pinault et la rue Saint-Honoré, cet appartement au calme absolue, traversant et lumineux, se compose ainsi : Une entrée, un grand séjour avec cuisine séparée, équipée et aménagée, quatre chambres, une salle de bain, une salle d'eau. Ce bien bénéficie d'une belle hauteur sous plafond avec vue sur l'Eglise Saint-Eustache. Une grande cave complète cet appartement.

EXCLUSIVE - Paris 1st - Beautiful, fully renovated 104 m2 family apartment on the 4th floor of an 18th century building. Located in the immediate vicinity of the Fondation Pinault and rue Saint-Honoré, this absolutely quiet, light-filled, walk-through apartment comprises : Entrance hall, large living room with separate fitted and equipped kitchen, four bedrooms, bathroom and shower room. The apartment boasts high ceilings and a view of the Eglise Saint-Eustache. A large cellar completes this apartment.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

